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3EDITORIALE

Partecipata la Festa 
del 2 giugno in Piazza Scurati

La Festa della Repubblica è stata un  
momento intenso e sentito, vissuto da tutta  
la cittadinanza, dai più piccoli ai più grandi. Una 

ricorrenza fondamentale, che ci invita a ricordare  
il passato — quel 2 giugno 1946 in cui nacque  
la nostra Repubblica — a vivere consapevolmente  
il presente e a guardare con fiducia al futuro.
L’esibizione delle bambine dell’Associazione  
Ares ha aperto la giornata con emozione  
ed energia, seguita dalle profonde riflessioni  
del Consiglio Comunale delle Ragazze  
e dei Ragazzi sulla Costituzione. Un passaggio 
simbolico che testimonia quanto sia importante 
ascoltare le nuove generazioni e coinvolgerle  
nel percorso democratico.
Nel corso della cerimonia abbiamo conferito  
le Benemerenze Civiche:
• Alla Società Sportiva San Luigi,  

che quest’anno celebra 50 anni di attività, 
riconoscendo non solo il valore sportivo, ma 
soprattutto quello educativo e sociale che ha 
saputo offrire a tante generazioni di cormanesi.

• Al Comandante Carmine Visconti,  
per la disponibilità, la sensibilità e l’impegno 
costante dimostrato per la sicurezza del territorio, 
in particolare durante il difficile periodo  
della pandemia.

• A Francesco Maria Boselli, per l’alto senso 
civico e il suo prezioso contributo come sindaco 
e, successivamente, nel mondo del volontariato 
sociale. Un esempio di dedizione al bene 
comune.

Sono ufficialmente partiti i lavori della Casa 
e dell’Ospedale di Comunità. Strutture 
fondamentali che ci permetteranno di portare avanti 
il progetto di medicina territoriale, offrendo servizi 
socio-sanitari più accessibili e vicini ai cittadini.
Proseguono anche i lavori di riqualificazione 
della ex struttura di Villa Flora: 
una volta completata, ospiterà 
servizi fondamentali per la nostra 
comunità, come IPIS – Insieme 
per il Sociale, l’Azienda Speciale 
Consortile che unisce Cormano 
ai Comuni di Bresso, Cinisello 
Balsamo e Cusano Milanino, 
per la gestione integrata 
di servizi sociali e socio-
sanitari.
Infine, grazie all’ultima 
variazione di bilancio, 
prenderanno il via importanti 
interventi di manutenzione 
urbana: sistemazione dei 
giochi al Parco dell’Acqua, 
iniziamo a riqualificare strade 
e marciapiedi, realizzazione di 
nuove aree cani e altri progetti 
che miglioreranno la qualità 
della vita in città.
Continuiamo, insieme, a 
costruire una Cormano più 
vivibile, solidale e attenta ai 
bisogni di tutti.

Il Sindaco
Luigi Magistro

1522

www.beautysmile.it
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Chiama 1522

La primavera appena trascorsa è 
stata caratterizzata dall’apertura 
di diversi micro-cantieri per la 

realizzazione di nuove reti (in par-
ticolare del gas e della fibra ottica) 
che hanno martoriato le strade co-
munali. Alcuni enti ci garantiranno 
il rifacimento dell’intero manto stra-
dale, in altri casi i ripristini saranno 
soltanto parziali, a causa di una se-
rie di agevolazioni che la normativa 
statale riconosce ai gestori dei sot-
toservizi. Pertanto si rende necessa-
rio un importante investimento sulla 
manutenzione delle strade, che ci 
permetta di non lasciare lavori “fatti 
a metà”.
L’Amministrazione ha quindi deciso 
di investire un milione di euro 
nei prossimi tre anni per la ma-
nutenzione delle strade comunali, 
come indicato nell’aggiornamento 
del programma triennale delle ope-
re pubbliche. Nei prossimi mesi si 
svolgeranno le procedure di 
gara, in modo da poter aprire i pri-
mi cantieri entro la fine dell’estate.
Il Comune ha in programma anche 
due ulteriori importanti interventi: 
la manutenzione straordinaria del 
plesso scolastico di via Dante 
e la sistemazione degli ascensori 
del sottopasso ferroviario.
Per quanto riguarda la scuola 
dell’infanzia verranno rifatti i bagni, 
verrà riparata la recinzione del giar-
dino e verranno ritinteggiate tutte le 
aule. Inoltre è prevista una manu-
tenzione delle aree verdi, con 
la rimozione dei giochi vetusti o non 
più utilizzabili. Ulteriori lavori di det-

taglio verranno concordati con la 
direzione scolastica. Il cantiere verrà 
aperto nel corso dell’estate, al fine 
di minimizzare gli impatti con l’atti-
vità della scuola.
Relativamente al sottopasso ferro-
viario che collega via Caduti della 
libertà con via Vittorio Veneto, realiz-
zato da RFI all’epoca della dismissio-
ne della vecchia stazione ferroviaria 
di Cormano, verranno aggiornati gli 
impianti degli ascensori da en-
trambi i lati dell’infrastruttu-
ra, per un investimento complessi-
vo di circa 45.000 euro. Questo 
intervento verrà completato entro il 
2025, a causa delle tempistiche di 
fornitura dei nuovi impianti.

Un milione di euro in tre anni 
per ripristinare le strade

Inaugurata la nuovissima pista ci-
clabile al Parco della Balos-
sa realizzata grazie alla sinergia 

tra Parco Nord Milano, i comuni di 
Cormano e Novate, Regione Lom-
bardia e Città Metropolitana utiliz-
zando i fondi del PNRR. 
Un anello ciclopedonale di 
tre chilometri nel Parco agri-
colo della Balossa in grado di 
collegare i Comuni di Milano 
(fermata Comasina M3), Corma-
no e Novate Milanese, pensato 
per consentire la valorizzazione 
e la fruizione dell’area protetta. 
Al taglio del nastro erano presen-
ti il nostro sindaco, Luigi Magi-
stro, il primo cittadino di Novate 
Milanese, Gianmaria Palladi-
no e il presidente del Parco Nord, 
Marzio Marzorati.
Un ringraziamento particolare al 
Presidente di Parco Nord Marzio 
Marzorati che da sempre ha credu-
to e sostenuto insieme a noi nello 
sviluppo di questo polmone verde. 

La nuova 
ciclopedonale 
alla Balossa

www.comune.cinisello-balsamo.
mi.it/spip.php?article26662

Chiama 1522

https://www.officinatino.it/
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Molto spesso ci si dimentica che 
le regole vigenti, per quanto 
concerne la circolazione stra-

dale, riguardano la sicurezza dei no-
stri ragazzi.
Obiettivo comune del Comando di 
Polizia e di questa amministrazione 
è divulgare, il più possibile, la cono-
scenza di piccole regole che i no-
stri giovani devono conoscere 
prima di mettersi in strada.
Inoltre questi incontri hanno un ulte-

riore obiettivo, cioè quello di far co-
noscere tutti gli agenti di Polizia Lo-
cale, non solo nelle vesti di pubblici 
ufficiali ma soprattutto come persone.
Per il terzo anno consecutivo la 

Polizia Locale di Cormano ha orga-
nizzato presso tutti i plessi scolastici 
sul territorio Educazione Stradale.
L’entusiasmo e la partecipazione dei 
ragazzi è stata coinvolgente e gli 
agenti sono rimasti contenti per l’a-
desione massiva dei giovani.
Alla fine dei corsi sono stati consegna-
ti degli attestati a tutti i partecipanti. 
La Polizia Locale e l’amministrazione 
vi ringraziano di cuore, ci vediamo 
nel 2026.

Il Comune di Cormano ha partecipato per il secondo anno 
consecutivo ad un progetto di Regione Lombardia de-
nominato  “Bando Giovani SMART 2.0” con la partecipa-

zione di AFOL  ed altri Enti Locali. 
La  conoscenza e la consapevolezza dei pericoli che si possono 
nascondere in internet è fondamentale, in quanto il numero di 
vittime del reato di Cyberbullismo è aumentato considere-
volmente negli anni.
Questo progetto ha visto coinvolti il Comando di Polizia Loca-
le, sempre sensibile a questi progetti riguardanti la sicurezza, e 
molti alunni della scuola professionale e tecnica di Cormano.
Ci sono stati 4 incontri presso la nostra biblioteca civica “Pa-
olo Volontè” tra il mese di febbraio ed il mese di marzo dove 
i ragazzi hanno avuto la possibilità di intervistare numerosi 

passanti, accompagnati dai professori e da alcuni operatori 
di Polizia Locale.
Il 28 maggio presso l’aula consigliare è stato presentato 
il progetto finale dove AFOL ha voluto ringraziare caloro-
samente la Polizia Locale e l’Amministrazione Comunale per 
l’impegno e la costante disponibilità avuta.

Educazione stradale nelle scuole cormanesi

Quattro incontri sul Cyber bullismo

https://www.ambrostore.it/
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In estate la Biblioteca 
resterà aperta senza 
alcuna riduzione di 
orario. Per gli stu-
denti che prepara-
no gli esami, confer-
mata l’apertura delle 
aule studio anche mar-
tedì e giovedì mattina.
La Biblioteca sarà 
chiusa solo dal 5 al 
16 agosto.
Grazie all’aria cli-
matizzata si potrà godere degli 
spazi in biblioteca per leggere, sfo-
gliare riviste, giocare a scacchi o ci-
mentarsi nei nuovi giochi in scato-

la. Tante le proposte tematiche 
tra cui scegliere e i libri consigliati 
anche grazie al gruppo ABC.
Da giugno si potrà approfittare del 

prestito estivo: tenere i li-
bri fino a inizio settembre 
(con alcune limitazioni) 
per leggerli con tutta cal-
ma al mare o in monta-
gna!
Dal prossimo autunno 
un’ampia offerta di 
iniziative: incontri con 
autori; conferenze; corsi 
di lingue e tempo libero; 
attività di giochi in scato-
la; gruppo di lettura; festa 

della biblioteca.
Curiosi di sapere tutti i dettagli? 
Seguiteci su FB o tramite la 
nostra newsletter.

Biblioteca aperta d’estate, 
in attesa di un autunno scoppiettante!

UN ANNO DI CLASSE 
IN BIBLIOTECA
Si è appena concluso un anno scola-
stico che ha visto la partecipazione di 
quasi tutte le classi delle scuole prima-
rie di Cormano alle attività proposte 
dalla Biblioteca. Un ringraziamento ai 
bambini che ci hanno premiato con 
la loro attenzione e alle maestre che 
si sono impegnate a portarli con ogni 
tempo meteorologico! Vi aspettia-
mo l’anno prossimo con novità 
ed entusiasmo!

ARRIVA L’ESTATE, 
SI VA IN BIBLIOTECA
In estate la Biblioteca è aperta e fresca 
per venire a studiare, fare i compiti, 
giocare con i giochi da tavolo, sceglie-

re un film, trovare una guida 
turistica per bambini, un au-
diolibro da ascoltare durante 
i viaggi, insomma: lasciatevi 
stupire!

COCCOLE&CHIACCHIERE
I primi appuntamenti con il 
nuovo spazio per la bibliote-
ca dedicato ai bambini da 0 
a 18 mesi hanno visto un afflusso co-
stante di piccolissimi intenti alle prime 
esplorazioni. Verrà riproposto a parti-
re dall’autunno ma i bebè possono 
venire anche tutta l’estate negli 
orari di apertura della Biblioteca!

VI ASPETTIAMO!
Orari di apertura
martedì 14:30 – 19:00*

mercoledì 9:30 – 18:30
giovedì 14:30 – 19:00*
venerdì 9:30 – 18:30
sabato 14:30 – 18:30
*spazi per studiare 
aperti dalle ore 9.30

Via Edison 8 
biblioteca.cormano@csbno.net  
fb.me/bibliotechecivichecormano

Appuntamenti per i ragazzi

https://effeplast.com/
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8 POLITICHE SOCIALI

La Ciclofficina Sociale della sta-
zione Cormano-Cusano è gestita 
dall’ associazione La Movida attra-

verso una convenzione con il Comune 
di Cormano.
La Ciclofficina rappresenta per l’Ammi-
nistrazione Comunale una risorsa fon-
damentale per il territorio, offrendo 
servizi di riparazione e manu-
tenzione biciclette, promuovendo la 
mobilità sostenibile e favorendo l’inclu-
sione sociale. 
Questo spazio non solo supporta l’uso 
quotidiano della bicicletta, ma diventa 
anche luogo di aggregazione, ap-
prendimento e opportunità lavorative.
Recentemente l’associazione ha incre-
mentato la propria attività proponendo 
un nuovo progetto: Il social delivery 
“a tutto GAS”.
Non si tratta di un’azione progettua-
le isolata ma si colloca all’interno del 
progetto più ampio della Ciclofficina 
Sociale: offrire laboratori di riparazione 
e rigenerazione di biciclette sottratte alle 
discariche per l’inclusione socio lavorati-
va. I laboratori sono rivolti a giovani 
e adulti in una condizione di fra-
gilità e a rischio di devianza, inviati dai 
servizi sociali. Per coinvolgerli, formarli 
e includerli lavorativamente viene por-
tato avanti un articolato percorso a fasi 
e di accompagnamento che parte dai 
tirocini con formazione di livello base e 
avanzato, sfociando verso l’accompa-
gnamento e inserimento lavorativo.
Attraverso l’offerta dei laboratori si è vo-
luto offrire un diversificato ventaglio di 
opportunità formative e inclusive ai be-

neficiari che non si limitassero solo alla 
riparazione di biciclette ma che offrisse 
loro anche ulteriori attività e soprattutto 
stimoli positivi per integrarsi nel territo-
rio. Da questo presupposto è nato il ser-
vizio di Social Delivery.
L’obiettivo è l’accompagnamen-
to delle persone in un percorso 
professionale di senso: nel progetto i 
rider sono gli stessi ciclo meccanici, con 
cui gli operatori della Ciclofficina lavo-
rano da mesi e con i quali, in rete con 
i servizi invianti, si portano avanti pro-
gettualità educative nel medio e lungo 
periodo. 
I Rider che hanno ricevuto formazio-
ne all’interno della ciclofficina, stanno 
compiendo un percorso di apprendi-
mento sul campo della durata di un 

anno circa e anche grazie al lavoro di 
consegne in cargo bike possono auto 
affermarsi e integrarsi ulteriormente nel 
tessuto sociale mostrando le proprie 
buone attitudini e competenze. Inoltre 
permette loro lo scambio e relazione 
con il cittadino: un modo concreto per 
abbattere le diffidenze e paure, inten-
sificare l’apprendimento della lingua 
italiana e permettere così un reale e 
concreto avvicinamento anche culturale.
Le cargo bike con cui verranno effet-
tuate le consegne vengono prodotte nel 
laboratorio della Ciclofficina e il servizio 
di delivery, in collaborazione con i 
servizi sociali comunali, si rivolge-
rà innanzitutto alla cittadinanza fragile 
attraverso consegne gratuite di prodotti 
di prima necessità come spesa e far-
maci a persone anziane, con difficoltà 
motorie e cognitive, persone con disa-
bilità, famiglie numerose e non abbienti 
e chiunque si trovi in una condizione di 
fragilità.
Per usufruire dei servizi offerti è 
possibile: contattare la Ciclofficina o il 
servizio sociale del Comune.

Un nuovo progetto: Il social delivery “a tutto GAS”

Sabato 14 Giugno il Centro Spor-
tivo Falcone e Borsellino di Cor-
mano ha ospitato  “Affido in 

Gioco”, una giornata all’insegna 
del divertimento aperta ad adulti e 
bambini per parlare di affido fami-
liare in modo nuovo, attraverso il lin-
guaggio del gioco e dello sport.
L’evento nasce con volontà di porta-
re il tema dell’affido fuori dai con-
testi istituzionali, per incontrare le 
persone nei luoghi della quotidiani-
tà, dove si costruiscono relazioni e 
appartenenze.
In questo senso, sono stati fondamen-
tali il supporto dei Comuni Corma-
no, Cusano Milanino e Cinisello 

Balsamo, e il coinvolgimento delle 
associazioni sportive del territorio 
(A.S.COB91, ASA Cinisello, Net 
Volley, Lady Soccer). La loro ade-
sione ha reso possibile la realizzazio-
ne di un’iniziativa che coniuga valori 
educativi, inclusivi e comunitari, 
e che dimostra come il tema dell’ac-
coglienza possa essere condiviso da 
tutta la rete territoriale: l’affido fami-
liare, infatti, non è solo una questione 
individuale o di singole famiglie. 
È una scelta che riguarda l’intera co-
munità educante: quella rete fatta di 
persone, istituzioni, associazioni, ser-
vizi, allenatori, insegnanti, volontari 
che – ciascuno con il proprio ruolo – 

può offrire vicinanza, stabilità e nuo-
ve opportunità di crescita a bambini 
e ragazzi che attraversano momenti 
di fragilità.
“Affido in Gioco” è un'occasione, 
e ne seguiranno altre, per scopri-
re, in modo semplice e informale, 
come funziona l’affido fami-
liare, chi può accogliere un minore 
in difficoltà e perché è importante 
parlarne a tutta la cittadinanza: per 
conoscere un progetto di comunità, 
che mette al centro i minori e i lega-
mi che servono per accompagnarli 
nella crescita. Per informazioni: 
servizio.affidi@insiemeperilsociale.
it (351 630 2121)

Un evento per parlare di affido attraverso il gioco e lo sport
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https://confident.dental/


10 CULTURA - ATTIVITÀ DEL CCRR - ASSOCIAZIONI

“Estate a Cormano” è l’occa-
sione per riscoprire il piacere di 
stare insieme nella propria città 

grazie ad un programma ricco di even-
ti pensati per coinvolgere tutti, dai più 
piccoli agli adulti, in momenti di cultura, 
sport e divertimento. È un’opportunità 
per incontrare nuovi volti, riscoprire an-
goli della città e supportare le associa-
zioni che lavorano per offrire esperienze 
uniche. Dalle grandi feste cittadine alle 
passeggiate sotto le stelle, dagli eventi 
sportivi alla musica, ogni appuntamen-
to è pensato per rafforzare il legame 
tra le persone e creare ricordi in-
dimenticabili. 

In piazza Berlinguer
Il 28 giugno in piazza Berlinguer dalle 
20.30 appuntamento con il divertimen-
to. Due postazioni stand up comedian 
con tre comici ciascuna e diverse aree 
giochi di abilità per appassionanti 
sfide tra amici o in famiglia.  Non solo 
tutto gratuito, ma ai più bravi daremo 
un premio.  

La Filosofia della pace
Ritorna a Cormano il Festival del-

la Filosofia con una serata di grande 
attualità dedicata alle condizioni per il 
mantenimento della pace e del ruolo 
degli organismi internazionali, partendo 
dalle riflessioni di Kant.  L’appuntamen-
to, con due studiosi di grande spessore, 
capaci di parlare un linguaggio com-
prensibile anche per i non esperti, è al 
Teatro Bi la sera del  18/9.

Per le strade di Cormano 
con i Promessi Sposi
Sabato 27 Settembre un Corteo 
storico, costruito con le associazioni 
del territorio, attraverserà Cormano 
con musica dal vivo, danze, rico-
struzione di alcune scene dei Pro-
messi Sposi, sfilata in costume 
e tappe “gastronomiche”. Vuole 
diventare un appuntamento fisso per 
la città, che caratterizzi e inorgoglisca 
Cormano. Cerchiamo figuranti e 
aspiranti attori. Non sono necessarie 
esperienza, né capacità particolari. 
Serve solo tanta voglia di divertirsi 
e di diventare protagonisti per un gior-
no. Per informazioni: 
Ufficio Cultura 0266324226 - whatsapp 
3336159738

Un’estate con momenti 
di cultura, sport e divertimento Il 2 giugno 

con i ragazzi

Il CCRR 2025 ha scelto di organiz-
zare un torneo di videogiochi per 
offrire un’occasione di aggre-
gazione ai più giovani e insieme 
una forma di educazione digitale. 
Hanno infatti scelto giochi molto 
divertenti ed emozionanti, ma privi 
di violenza e tali da non stimolare 
l’aggressività. IL torneo è stato così 
una festa, in cui i partecipanti han-
no sfidato prima di tutto se stessi e i 
propri limiti, in un clima di amicizia. 
I vincitori: E- Football 1) Mattia 
Franzoso 2) Riccardo Bianchi 3) Se-
bastiano Ciufalo. Gran Turismo 
1) Leonardo Tamburella 2) Lorenzo 
Zecchetti 3) Luca Sindona. Stam-
ble guys: 1) Alessandro Del Conte, 
2) Francesco Mulè 3) Justin Blasm.

Durante la cerimonia ufficiale del 
2 giugno, i giovani del Consiglio Co-
munale dei Ragazzi e delle Ragazze (11-
12 anni) hanno dato un contributo 
profondo e sentito, leggendo con 
emozione le loro riflessioni su alcuni ar-
ticoli fondamentali della Costituzione. 
Con serietà e partecipazione, hanno 
riempito di senso la Festa della Re-
pubblica. Bravissimi! 

Un torneo Un torneo 
di videogiochi di videogiochi 
avvincenteavvincente

Sabato 13 Settembre (domenica 14 in caso 
di pioggia) torna la Festa delle Associa-
zioni e dello Sport al Parco dell’Acqua: un 

pomeriggio intenso con stand informativi, la-
boratori, giochi e tanto divertimento. Una gran-
de Festa - costruita da quasi 50 associazioni dif-
ferenti - per conoscere il programma delle attività 
che animeranno Cormano nei mesi successivi, per 
sapere quali opportunità di volontariato, cresci-
ta personale, aggregazione offre il territorio, per 
provare le differenti discipline sportive.

Festa delle Associazioni nel Parco dell’Acqua
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A Cormano prende forma un nuovo tavolo di progettazione par-
tecipata, pensato per offrire occasioni di incontro, crescita e condi-
visione a cittadini di tutte le età, anche nel quartiere di Ospitalet-

to. Cuore pulsante sarà il parco di Villa La Gioiosa, con le strutture 
comunali pronte ad accogliere attività e progetti, ispirandosi al modello 
virtuoso già attivo al Fornasè con il Community Center. L’iniziativa punta a 
valorizzare la passione e i tanti talenti dei volontari delle nostre 
associazioni. Un grazie speciale va ad Auser provinciale, che affianca con 
entusiasmo il Comune in questo percorso di comunità.

Associazioni: tavolo di progettazione 
partecipata in Villa GioiosaAnche quest’anno, l’Amministrazione Co-

munale, consapevole dell’importanza 
di valorizzare e promuovere l’eccel-

lenza scolastica, ha istituito alcune Borse di Stu-
dio destinate agli studenti meritevoli delle 
scuole secondarie di primo grado, residenti a 
Cormano, che abbiano raggiunto ottimi risul-
tati al termine dell’anno scolastico 2023/2024.
Sono state assegnate 66 borse di studio 
così suddivise:
■ una borsa di studio del valore di euro 
200,00 per ogni studente/studentessa che ha 
concluso la classe III della scuola secondaria di 
primo grado con votazione finale pari a 10 e 
10 e lode;
■ una borsa di studio del valore di euro 
150,00 per ogni studente/studentessa che ha 
concluso la classe III della scuola secondaria 
di primo grado con votazione finale pari a 9;
■ una borsa di studio del valore di euro 
100,00 per ogni studente/studentessa che ha 
concluso la classe I e la classe II della scuola 
secondaria di primo grado con media finale 
tra 9 e 10;
La cerimonia di consegna delle Borse di Studio 
alle famiglie e agli studenti interessati, si è svol-
ta alla presenza del Sindaco, Luigi Magistro 
e dell’Assessore, Daniela Manzulli.

Borse di studio 

Primavera trionfale per lo sport cormanese. Le ragazze 
dell’Under 18 di Volley Cormano vincono il campionato e 
volano in Seconda Divisione. Esordio col botto per i cestisti di 

Linea Verde nella DR4, subito promossi. Vittorie in serie per gli 
under 9 di Acob91. Podio nazionale CSI nella ritmica con Gaia, 
Maria Sole ed Elisa di Ares. Sport Active Cormano domina nei 
campionati di pallanuoto con tutte le sue squadre. Nell’atletica, 
titolo provinciale nel lancio del peso cadette per Viola Morel-
li, podi in serie per Gabriele Marchisio nel disco e per Matilde 
Galletta nell’asta per Atletica Astro. Soprattutto titoli italiani e 
qualificazione per i campionati Europei per la squadra Junior di 
Twirling Cormano e per Asia Falcone e Aurora Martinazzoli 
con il team senior che rappresenterà l’Italia.   Talento, impegno 
e passione: lo sport a Cormano corre forte!

Un anno da incorniciare
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CONSIGLIO COMUNALE
DAL REGOLAMENTO AL BILANCIO: 
LE NUOVE PROSPETTIVE DI CORMANO
Come da programma, i primi Consigli Comunali del 2025 
hanno visto, tra i punti all’ordine del giorno, alcuni temi crucia-
li per l’azione amministrativa. Nei primi giorni di aprile, infatti, 
sono state approvate le prime modifiche al Regolamento del 
Consiglio Comunale (la cui ultima riforma risaliva a marzo 
2019), sì da razionalizzarne i lavori e renderne il tessuto nor-
mativo maggiormente coerente. Naturalmente, si tratta soltan-
to dei primi interventi, perché la versione attualmente in vigore 
richiede, indubbiamente, una revisione organica; pertanto, 
auspico collaborazione e condivisione da parte di tutte le forze 
politiche presenti in aula. Sul finire dello stesso mese è poi sta-

to approvato il rendiconto finanziario relativo al 2024, che ha 
confermato la solidità dell’Ente dal 2019 ad oggi. Disponibilità 
di cassa, riduzione dei tempi di pagamento, azzeramento de-
gli interessi passivi ed aumento della capacità di spesa sono i 
principali punti su cui si incardina il bilancio appena discusso, 
tali da generare un circolo virtuoso, a beneficio dell’intera col-
lettività. Infine, come di consueto, in occasione delle celebra-
zioni per l’anniversario della nascita della Repubblica italiana, 
sono state conferite le civiche benemerenze in favore di coloro, 
cittadini ed enti, che si sono distinti nei rispettivi ambiti per l’at-
tività svolta nell’interesse della Comunità cormanese.

Il Presidente del Consiglio Comunale
Andrea Guarnaschelli

UN ANNO DI IMPEGNI E RISULTATI
È trascorso un anno da quando abbiamo iniziato il se-
condo mandato del Sindaco Magistro, formato da una 
nuova giunta e nuovi consiglieri, un periodo ricco di 
sfide, apprendimenti e risultati che abbiamo condiviso 

con la comunità. Questo primo anno di mandato è stato un’oppor-
tunità unica per ascoltare le istanze dei cittadini, lavorare a stretto 
contatto con le istituzioni e contribuire attivamente al miglioramento 
della nostra comunità. Uno degli aspetti più significativi di questo 
anno è stato il contatto diretto con i cittadini l’opportunità di parteci-
pare a numerosi incontri, assemblee e eventi pubblici, dove ascoltare 
le preoccupazioni e le idee dei nostri concittadini. La partecipazione 
attiva è fondamentale: ogni voce conta e ogni suggerimento può 
contribuire a costruire un futuro migliore. Nel corso dell’anno, ab-
biamo avviato diversi progetti mirati a migliorare la qualità della vita 
nella nostra comunità. Tra questi, la riqualificazione di spazi pub-
blici, l’implementazione di iniziative per la sostenibilità ambientale 
e il potenziamento dei servizi sociali. Ogni progetto è stato pensato 

per rispondere a bisogni concreti e per coinvolgere i cittadini in un 
percorso di crescita condivisa. Un elemento chiave è stata la colla-
borazione con gli altri membri del Consiglio e con le associazioni 
locali. Credo fermamente che il dialogo e il lavoro di squadra siano 
essenziali per raggiungere obiettivi comuni. La sinergia tra le diverse 
forze politiche e le realtà associative ha permesso di affrontare que-
stioni complesse in modo più efficace. Guardando al futuro, ci sono 
ancora molte sfide da affrontare. La sicurezza, la mobilità sostenibile 
e l’inclusione sociale rimangono al centro della nostra agenda. È 
fondamentale continuare a lavorare insieme, mantenendo il dialogo 
aperto con i cittadini e cercando soluzioni innovative per le proble-
matiche che ci riguardano. Questo primo anno di mandato è stato un 
viaggio intenso e gratificante. Ringrazio tutti coloro che continuano a 
impegnarsi per rendere la nostra comunità un luogo migliore. Siamo 
determinati a proseguire con passione e dedizione, consapevole che 
insieme possiamo fare la differenza. Continueremo a essere la vostra 
voce e a lavorare per un futuro luminoso per tutti noi.

Lucia Amorosi
Capogruppo Fratelli D’Italia Cormano

https://tempocasa.it/it/agenzie-immobiliari/milano/cormano/3-cormano
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IL PRIMO ANNO DI LAVORO DEL NUOVO 
MANDATO
Come gruppo Lega siamo molto orgogliosi del lavo-
ro svolto dall’inizio di questo mandato perché ci ha 
consentito di raggiungere diversi degli obiettivi fissati 

dal nostro programma elettorale. Anche quest’anno beneficiamo 
del grande lavoro portato avanti nel precedente mandato sia dai 
nostri consiglieri che dai nostri assessori.
Lo scorso mese di maggio abbiamo nuovamente premiato i nostri 
ragazzi delle scuole secondarie che hanno raggiunto degli ottimi 
risultati in ambito scolastico distribuendo 68 borse di studio.
Sempre in ambito delle politiche giovanili l’Assessore Manzulli con-
tinua a proseguire nella sua attività di coinvolgimento dei nostri 
giovani concittadini.
Dopo aver rinnovato il Consiglio Comunale dei Ragazzi, ha istituito 
il Forum dei Giovani con lo scopo di promuovere iniziative da pro-
porre all’amministrazione dedicate alla loro fascia di età.

Sono previsti nuovi investimenti sul territorio per l’installazione di 
giochi per bambini e per la sistemazione delle panchine ammalo-
rate nei parchi, nonché un ingente investimento di €  1.000.000 (in 
tre anni) per la manutenzione delle nostre strade.
Tutto questo è stato reso possibile grazie alla gestione economico – 
finanziaria del nostro Ente.
Dal 2019 ovvero da quando la Lega è al governo di questa città, 
con l’Assessore Magni si è lavorato per perseguire l’obbiettivo di 
una gestione economica efficace ed efficiente.
Come è emerso nell’ultimo consiglio comunale del mese di apri-
le quando è stato approvato il rendiconto 2024, siamo riusciti ad 
aumentare la disponibilità di denaro da spendere nei vari servizi 
erogati senza aumentare il debito. Per migliorarci ancora abbiamo 
bisogno di voi tutti. Continuate a supportarci e a mandarci suggeri-
menti e vi invitiamo a tutelare il patrimonio pubblico.

Per il gruppo Lega Cormano 
Donato Rosco

LO AVEVAMO DETTO: ALTRE 44 FAMIGLIE 
SENZA SERVIZIO
Avevamo portato avanti una raccolta firme, con 
centinaia di sottoscrizioni. Sono stati presentati 
più ordini del giorno, regolarmente bocciati dal-

la maggioranza che ha motivato il voto contrario asserendo 
che non ci fossero i numeri per tenere aperti tre asili, che per 
così pochi bambini e bambine la spesa fosse eccessiva. E così, 
l’asilo nido di via Comasinella è stato chiuso, senza un’ade-
guata sostituzione del servizio. Quest’anno, come negli scorsi – 
quando era in manutenzione il plesso di via Somalia – ci sono 
state decine di famiglie la cui richiesta è stata respinta. Ma fino 

a quando una chiusura era giustificata da dei lavori, potevamo 
comprendere la lunghezza delle liste d’attesa. Oggi, però, la 
sveglia è suonata forte per la destra di Cormano. La certifica-
zione dell’incapacità di leggere lo sviluppo della città è tutta in 
questi numeri: sono state costruite nuove case, nuove famiglie 
sono arrivate nel territorio, ma si è deciso di togliere un servi-
zio di fondamentale supporto alle famiglie. Il risultato è che le 
graduatorie sono uno stillicidio di respingimenti. L’unica cosa 
che come PD possiamo dire è che lo avevamo detto, ma ora – 
purtroppo – le conseguenze sono tutte a carico delle famiglie. 

Gruppo Consiliare, 
PD Cormano 

GIUGNO 2024, GIUGNO 2025.
A un anno dalle elezioni che hanno riconfermato 
il centrodestra alla guida del Comune di Corma-
no, sento il dovere di condividere alcune rifles-
sioni. Fare il consigliere comunale è un impegno 

importante, anche se spesso considerato di secondo piano: tra 
consigli, commissioni, incontri di maggioranza e molto altro, il 
tempo e le energie richieste non sono poche.  
Ho scelto di intraprendere questa esperienza e, grazie alla fi-
ducia dei cittadini e al sostegno dei miei colleghi di Forza Italia, 
la sto vivendo con entusiasmo e senso di responsabilità.
In questo anno sono state approvate molte iniziative, a partire 
dalle variazioni di bilancio. Il bilancio rappresenta le fondamen-
ta che permettono all’amministrazione di offrire servizi efficien-
ti al territorio e di garantire la normale funzionalità degli uffici 
comunali, assicurando stabilità anche ai dipendenti. Abbiamo 

inoltre azzerato i tempi di pagamento ai fornitori e, non chie-
dendo anticipazioni di cassa, il Comune risparmia sugli interessi, 
invertendo così il trend negativo riscontrato nel 2019: un risultato 
davvero importante per la salute finanziaria dell’ente. Abbiamo 
approvato lavori che migliorano le condizioni delle nostre struttu-
re, aumentando il valore patrimoniale del nostro Comune. Non 
a caso, nel rendiconto del 2024 il patrimonio è salito a 43 milio-
ni di euro. Sono stati realizzati interventi che, senza l’accesso ai 
fondi del PNRR, sarebbero stati molto più impegnativi e onerosi 
per il nostro Comune. Un plauso va agli uffici e agli assessori che 
hanno saputo intercettare questi finanziamenti.
Come Forza Italia abbiamo raccolto le segnalazioni dei cittadini e 
alcune sono già state risolte. Nei prossimi mesi ci aspetta ancora 
tanto lavoro, ma l’obiettivo è fare il meglio per tutti i cormanesi.
Simone Trovarelli - Capogruppo Forza Italia Cormano 

segreteria@forzaitaliacormano.it

RENDICONTO 2024: CONTI IN ORDINE E 
ATTENZIONE AL FUTURO
Nel Consiglio Comunale del 29 aprile è stato 
approvato il Rendiconto di Gestione 2024. Per il 
nostro gruppo Cormano Cresce è un passaggio 

importante: non si tratta solo di numeri, ma del modo in cui 
l’Amministrazione ha saputo rispondere ai bisogni reali della 
nostra città. Il bilancio si chiude con un risultato molto positivo: 
oltre 12 milioni di euro di avanzo, di cui quasi 3 milioni subito 
disponibili per affrontare nuove esigenze o cogliere opportuni-
tà importanti per la comunità.
Non ci sono debiti fuori controllo né problemi nei conti: un se-
gnale chiaro di serietà e buona gestione. Per il terzo anno con-
secutivo, inoltre, non si è fatto ricorso ad anticipazioni di cassa 
dalla banca tesoriera. È un risultato significativo, che dimostra 

una programmazione finanziaria ormai solida, confermata 
anche da un fondo di cassa finale di oltre 5,5 milioni di euro.
Il parere positivo dei Revisori dei Conti conferma che l’Ammi-
nistrazione ha lavorato bene, rispettando le regole e usando in 
modo responsabile le risorse pubbliche.
C’è prudenza – come dimostra l’accantonamento per spese 
future – ma anche la volontà di investire su ciò che conta dav-
vero: scuola, ambiente, mobilità, sicurezza, cultura e sostegno 
a famiglie, giovani e anziani.
Con trasparenza e visione, continuiamo a costruire una Cor-
mano che cresce.
Continuate a seguirci sui nostri canali social.
I consiglieri della Lista Civica Cormano Cresce

I consiglieri comunali della Lista Civica 
“Cormano Cresce”
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www.pfpedrazzini.com
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